

# Entrenador del Automovilismo

- Era difícil vencer al Granollers.
- Fontdevila el mejor jugador.

Después del feliz final acontecido en esta fase final, hilvanamos una charla con el entrenador del equipo madrileño, el Automovilismo, conjunto fuerte y que aparte de conseguir el segundo puesto, dio una magnífica impresión, por lo que podríamos llamarle «el gran vencido», aunque no lo está ni mucho menos. Veámos:

—¿Se han desmoralizado con la clasificación?

—No, ni estamos descontentos con ella, al contrario, era difícil vencer al Granollers tal como jugó.

—¿Venían a vencer?

—Sí, y con muchas esperanzas, al oír los rumores de que el Granollers estaba en baja forma, no sé si será cierto, pero desgraciadamente para nosotros, estos días no ha sido así.

—¿Cómo vio al Granollers?

—Un gran conjunto, estupendo, con una coordinación admirable en sus filas.

—¿Qué papel le augura en la Liga Nacional?

—Yo creo que lo hará bueno, pues tiene base para ello, jugando como ahora y una gran potencia.

—¿En qué radica a su juicio?

—Indudablemente en su conjunto, pues teniendo chicos que en otros equipos serían verdaderas figuras, los acopla de tal manera que son una fuerte pieza más de este formidable engranaje.

—¿Se les presenta difícil la promoción?

—Bastante, aunque confío que lograremos ascender, pues tengo entera confianza en mis jugadores.

—¿Quién les ha caído en suerte?

—El Gaztelueta, que teniendo en cuenta su lógica desmoralización y nuestras aspiraciones, creo que superaremos el bache.

—Volviendo a lo de estos días, ¿dignos aspirantes los contendientes?

—El conjunto vasco algo flojo, pero sin ceder mucho, pues creo que ya han hecho lo suficiente con lo conseguido. Igualmente pasa con el Elche.

—¿Vio tambalearse sus aspiraciones en la pugna con estos dos equipos?

—En ningún momento.

—¿Sus muchachos cumplieron?

—Y bien, no me puedo quejar.

—¿La mejor individualidad?

—Fontdevila, del Granollers, jugador que he visto más completo, aunque es difícil la elección.

—¿Nos veremos el año próximo?

—Eso espero.

SR. ARIMENDI

Árbitro guipuzcoano

Mientras se efectuaba el reparto de trofeos, abordamos al señor Arimendi, árbitro que dirigió varios encuentros alternando con el señor Cots.

—¿Muchas dificultades para desempeñar su labor?

—De ninguna forma, ya que todos los equipos se han comportado correcta y deportivamente.

—¿Para usted ganó el mejor?

—Técnicamente el Granollers ha demostrado ser muy superior, gustándose los jugadores Viaña, Fontdevila y Pérez.

—¿De los demás conjuntos?

—Monge y Gil del Automovilismo, así como los porteros del Elche y del Halcón.

—¿El público?

—Correctísimo y muy entendido.

HA SALIDO

«GRANOLLERS»

por J. BAULIES

Premio «Maspons  
i Camarasa»

EDITORIAL SELECTA

LIBRERIA  
CARBÓ

# BARREIROS



36 MESES CREDITO

potencia, economía y calidad en

**ANDRES BASOLI RABASA**

Calle Alfonso IV, 61

Teléfono 800

GRANOLLERS